

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”

2学期がスタートし、1ヶ月。本日本年度の「あゆみ」（4～9月分）をお渡しします。個人懇談会では、4月から始まった今年度の頑張り・成長をお伝えします。家庭でも、それぞれの子どものよさや頑張りを認める声をかけていただくと、とてもうれしいです。

今週に入り、朝夕めっきり涼しくなりました。長い夏（酷暑）が終わり、過ごしやすい時期になっています。朝夕の涼しさのため、体調を崩しやすい時期でもあります。規則正しい生活（早寝早起き、朝ごはん）に加え、体力づくり、「抵抗力」を高めるために、好き嫌いをなく食事をとることに取り組みたいものです。台風等の自然災害も心配な時期となります。防災への備えも確実にこなしていきたいですね。

「来年もがんばりたい！」

9月7日(土)みよし運動公園陸上競技場において、「第17回三次市内小学生陸上競技記録会」が残暑厳しいなかおこなわれました。本校からは3名の児童が、100m走、走り幅跳びに参加しました。昨年度も参加した児童は、記録がわかると「去年よりはよくなってた!」と喜び、「来年も出てもっといい記録をだしたいなあ」という声も聞かれました。観客席から応援していると、昨年度より体の動かし方がスムーズになり、速さもアップしていることがとてもよくわかりました。100mを最初から最後まで体の軸をしっかり保ち、手のふり、足の動作を同じリズムで動かし続けるのは、大人でも難しいことです。目標をもって頑張る子どもたちに、チャレンジすることの大切さを改めて教えてもらいました。

学習発表会に向けて

10月16日(水)午後実施予定の「学習発表会」に向けて各学年の発表の準備が始まっています。見てくださる保護者・地域の皆さんへ「伝えたいこと」を明確にし

9月30日(月)～10月6日(日)は、「ニコニコ大作戦チャレンジ週間」です。25日(水)の「ニコニコ大作戦」に加え、期間中のいずれか1日を選び、メディアから少し離れ、家族との楽しい時間を過ごしていただければと思います。

て、学級の友達と助け合い、協力し合いながら取り組んでいます。また、9月の「ぽかぽかタイム」で踊っている♪「クレイジーパーティーナイト」のダンスも当日全校で発表します。音楽に乗って楽しく体を動かす子どもたちの姿も楽しみにしてください。そして、今年度は「全校合唱」もおこないます。「校歌」と「風になる」を披露する予定です。

そして、今年度も10月20日(日)「粟屋町民文化祭」において、16日の発表を録画したものを地域の皆さんに視聴していただくこととしています。

夏休みの作品 受賞!

第73回 備後地区生徒児童発明くふう展

夏休みにご家族の皆さんに協力いただきながら児童ががんばって取り組んだ作品が以下の賞を受賞しました。受賞者の皆さん、おめでとうございます。

- 三次市長賞・モビコン特別賞
…6年生児童「カメムシほかく大作戦」
- 三次商工会議所会頭賞
…2年生児童「一目で分かるサクツとシャベル」
- 三次市教育委員会教育長賞・モビコン特別賞
…6年生児童「ミニクローラー」

●団体賞 (中国放送賞)



裏面「10月行事予定・下校予定時刻」掲載